



Comunicado del presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores

Boletín No. 5419

- El diputado Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, recibió al Excmo. Sr. Alireza Ghezili, embajador de Irán en México

En las oficinas de la Comisión de Relaciones Exteriores de la H. Cámara de Diputados, el Excmo. Sr. Alireza Ghezili, embajador de Irán en México, fue recibido por el diputado Alfredo Femat Bañuelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores.

En un comunicado, se informó que después de agradecer la recepción del diputado Femat, el embajador Ghezili le entregó una carta del presidente de la Comisión de Seguridad Nacional y Política Exterior de la Asamblea Consultiva Islámica, con relación a la grave situación que se vive en Gaza.

El diputado por Zacatecas y el embajador iraní coincidieron en la preocupación por la situación en Gaza y condenaron la crisis humanitaria que ha cobrado la vida de más de 10 mil personas, incluyendo 4 mil niños, 88 funcionarios de la ONU, 48 periodistas y 192 médicos y enfermeras. El embajador de Irán expuso que, antes del 7 de octubre, se podían enviar desde su país 500 camiones diarios de ayuda humanitaria a Palestina. Hoy sólo pueden enviarse 20 camiones, dadas las hostilidades y los cortes de las vías de comunicación.

El diputado Femat condenó que Israel haya restringido la energía, el agua, los alimentos y medicamentos en perjuicio del pueblo palestino, lo que es considerado un castigo colectivo bajo el Derecho Internacional. El embajador Ghezili también externó su preocupación por la amenaza de uso de armas nucleares por parte de Israel y su constante violación al Derecho Internacional Humanitario y la Carta de las Naciones Unidas.

El embajador de Irán y el diputado Femat coincidieron en la necesidad de que la comunidad internacional reaccione ante esta tragedia humanitaria y se pronuncie de manera inequívoca por un alto al fuego inmediato y para que se detenga la persecución, los desplazamientos forzados y el genocidio contra el pueblo palestino. El diputado Femat hizo referencia al posicionamiento de la Comisión de Relaciones Exteriores (CRE) sobre esta situación.

En un gesto significativo, el embajador Ghezili entregó al diputado Femat una bandera de México, elaborada en seda por artesanos iraníes, como símbolo de amistad y colaboración.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

09/11/2023

LEGISLATIVO

